



Newsletter



In eigener
Sache ...

Newsletter 7

Juli 2025

Der Förderverein „Freunde und Förderer der Grundschule e. V. (FuF)“ grüßt Euch alle mit seinem 7. Newsletter.

Die Sommerferien stehen vor der Tür – da lohnt sich ein kleiner Rückblick, bevor wir alle die Badesachen rausholen und die Schultornister in den Schrank stellen.

Wir wünschen Euch viel Spaß beim Lesen.

Aktuelles ...

Bundesjugendspiele

Wir erinnern uns gerne: 2024 war es sehr sehr warm während des Sportfestes. Dieses Jahr war es weniger warm und umso angenehmer für die Kinder. Die Sonne schien, alle Kinder waren hochmotiviert und erlebten sich die eine oder andere Urkunde. Auch in diesem Jahr spendeten wir einige Kisten Wasser für unsere Nachwuchssportler.



Trödelmarkt

Am 14.06.2025 fand auch in diesem Jahr der Trödelmarkt von Kindern für Kinder der Grundschule Rahm statt.



Es war eine rundum gelungene Veranstaltung mit über 40 Tischen

und zahlreichen Besuchern bei schönstem Wetter. Unser fabelhaftes Orga-Team hat dafür gesorgt, dass kräftigst gehandelt, ver- und gekauft und dabei ganz entspannt geschlemmt und getrunken wurde.



Diverse Ausflüge während des Schuljahres

Jede Schulklasse liebt Ausflüge ... in den Wald, auf einen Bauernhof in



Xanten, ins Lembruck Museum oder in den Kunstpalast ... völlig egal, Hauptsache, sie sind gemeinsam unterwegs, lernen etwas und haben riesig viel Spaß, als Gruppe

zusammen on Tour zu sein. Der Förderverein hat gerne seinen Teil dazu beigetragen und sowohl Teile finanziert als auch Kosten vollständig übernommen.



Trommeltage

Highlight des Schuljahrs 2024/25 – die Trommeltage an der Grundschule Rahm. Moussa Djallo & Friends begeisterte an drei Projekttagen Kinder, Lehrende und Betreuende gleichermaßen bei tollstem Wetter.



Es wurde geklatscht, getanzt und gesungen. Nicht nur als Förderverein, sondern

auch als Eltern müssen wir sagen ... es war toll und wir können alle sehr stolz auf unsere Kinder sind. Eine rund-um-gelungene Veranstaltung, die am 18.06.2025 mit einer Aufführung auf dem Schulhof ihren krönenden Abschluss fand. Für dieses tolle Event haben wir die Kosten sehr gerne übernommen.



Hier ein Link zum Video – klickt mal rein (das Video wird aber nicht auf der Homepage hochgeladen).



Unsere Bücherei wird aufgestockt

Wir erinnern uns ... als Preisgeld für die große Beteiligung bei der Winterlaufserie wurde unsere Schule mit einem



Gutschein für die Bücherei belohnt. Ende Juni nun sind die ersten neuen Bücher eingezogen und

wurden von den Kindern direkt unter Beschlag genommen.



Der Eismann kommt ...

Was wäre der (vor-)letzte Schultag ohne den Eiswagen? Ein (vor-)letzter Schultag ohne Süße und Abkühlung. Also kam er auch in



diesem Jahr mit der Unterstützung des Fördervereins am 10.07.2025 vorbei, damit auch sicher ist, jedes Kind satt und Eis-zufrieden in die Ferien geht. Die Vorfreude war riesig ...

Save-the-Date ...

Jetzt noch ein paar Ausblicke:

- 27.08.2025 Start des neuen Schuljahres 2025/26
- 17.09.2025 Tag der offenen Tür für alle Schul-Interessierten (hier könnt ihr auch uns als Förderverein kennenlernen)

In diesem Sinne wünschen wir euch Allen wunderschöne, erholsame und tolle erlebnisreiche 6 Wochen Sommerferien. Habt eine gute Zeit und lasst es Euch gutgehen.

Bis bald – Euer Vorstand „Freunde und Förderer der GS Rahm e. V.“



Euer Weg, Mitglied im Förderverein zu werden.



Interessiert ihr euch für Schulkleidung?

... und habt ihr spannende Ideen für uns?



Die Schule und die Kinder brauchen Eure Unterstützung – wir freuen uns auf Euch und Eure Ideen!

